

身近な犯罪の発生状況(庄原警察署管内)

単位:件

	乗り物盗	街頭犯罪	侵入窃盗	性犯罪	その他	総合計
平成14年	33	123	68	1	108	333
15年	40	124	34	0	104	302
16年	20	53	58	1	114	246
17年	11	12	11	0	32	66

※平成17年については、3月末現在の件数。



安心 & 安全な
毎日のために

庄原警察署

☎0824-72-0110

増加する侵入窃盗

刑法犯認知総数は年々減少しており、乗り物盗、自販機・車上ねらい等の街頭犯罪は、「鍵掛け」の効果が見られて大幅に減少しました。
一方、屋内に侵入して金品を盗む侵入窃盗は増加しています。



被害に遭わないために

侵入窃盗の被害にあわないために、次のようなことを心がけましょう。また、これから農繁期にかけて空き巣狙いの発生が予想されますので、十分気をつけましょう。

- 外出時は玄関(車のドア)に必ず鍵を掛け、隣近所にひと声をかけておく。
- 車内の見える所に金品を置いたまま離れない。
- 不審な人物を見かけたら、声をかける。

新たな手口も
なりすまし詐欺

さまざまな手口が次々と発生している「なりすまし詐欺」。現在は、ハガキによる「架空請求詐欺」が多発しています。

す。身に覚えのない請求は、これまで通り「無視」してください。

ただし、「特別送達」と書かれた封書が裁判所から届いた場合は、放置しておくことと支払いを命じられる場合があります。届いた場合は、次のようなことに気をつけ、本物の送達である場合は、早めに裁判所へ連絡してください。

注意

- 本物であれば、受け取りの署名または押印を求められます。(ハガキ、普通郵便で来たものは偽物)
- 本物には、振込口座などは記載されていません。(記載されていたら偽物)
- 電話番号は、電話帳などで本物かどうか確認しましょう。

備北丘陵公園

だより



【まだまだ花いっぱい★花の広場】

チューリップや菜の花など春の花が広がっていた花の広場も、5月に入り表情を変えてきました。現在は、薄紙細工のような可憐な花をつける10万本のアイスランドポピー、オレンジや黄色、白色など色とりどりのシャレーポピーが広場を、またひばの里周辺にはアヤメの花が咲き、園内を彩っています。

また、5月下旬には、ひばの里で田植え体験を開催。今年は、赤米、紫米などの「古代米」の栽培を予定しています。新緑の公園で花と季節のイベントを楽しんでみませんか。

花の見ごろ



アイスランドポピー・・・5月中旬まで
シャレーポピー・・・5月中旬～下旬
アヤメ・・・5月中旬～下旬



ひばの里田植え体験

とき 5月28日(土)
29日(日)
参加料 無料
※当日参加もできます。

備北公園管理センター

☎0824-72-7000